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Jóvenes deben reflexionar el voto, piden legisladoras federales 

 

En la Cámara de Diputados, se inauguró la reunión del Modelo de Naciones Unidas (CUDECMUN), al cual 
acudieron legisladoras y legisladores e invitados jóvenes. 

Al intervenir, la presidenta de la Comisión de Juventud del recinto, Karla Ayala, hizo un llamado a 
reflexionar el voto, en la víspera de las elecciones federales de este 2 de junio. 

Sin mencionar nombres, la legisladora del PRI, señaló que no se puede encasillar a los jóvenes, pensando 
que votarán sólo por un “influencer” o por una candidata que ya ha tenido el poder pero no ha hecho 
“absolutamente nada”. 

“Porque muchas veces a los jóvenes nos tienen etiquetados en un estigma de que los jóvenes vamos a 
votar por un candidato que sea influencer, o los jóvenes vamos a votar por una persona, una candidata 
que ya tuvo todo el poder y no hizo absolutamente nada bien. Hay que ponernos a pensar qué es lo que 
queremos, porque este futuro va a depender de todas y todos nosotros”, exhortó. 

Ayala Villalobos afirmó que el país vive un momento histórico y la participación de los jóvenes en política 
es crucial. 

Dijo que la realidad social debe cambiar, pero de las manos de los jóvenes que por décadas han sido 
“invisibles” para los gobiernos de todos los signos políticos, pese a que viven problemáticas que deben 
ser tomadas en cuenta con urgencia. 

https://mvsnoticias.com/nacional/2024/5/16/jovenes-deben-reflexionar-el-voto-piden-legisladoras-
federales-639654.html 
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DESARROLLAN EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS EL MODELO DE LAS 
NACIONES UNIDAS PARA IMPULSAR A LAS Y LOS JÓVENES EN TAREAS 

LEGISLATIVAS 

 
La Comisión de Juventud, que preside la diputada Karla Ayala Villalobos (PRI), organizó el taller “Modelo 
de las Naciones Unidas” del Centro Universitario Doctor Emilio Cárdenas – CUDECMUN, que está dirigido 
a motivar e impulsar a las y los jóvenes en la actividad legislativa y se realizará hoy y mañana. 

Al inaugurar el evento, Ayala Villalobos dijo que México necesita jóvenes comprometidos, preparados y 
que tengan un amor inmenso por su país para poderle retribuir un granito de lo mucho que les ha dado. 
“Estamos atravesando una época que sin duda esta generación marcará el futuro y una nueva historia 
para el país”. 

Puntualizó que la política necesita de diputadas y diputados jóvenes, nuevas ideas, nuevos pensamientos 
y, sobre todo, del amor que éstos tienen no solo para hacer las cosas bien, sino también para prepararse. 

“Espero que este ejercicio sea muy útil para todas y todos y que tengamos más oportunidades para 
poder expresar nuestras ideas. En la Comisión de Juventud cuentan con una aliada de los jóvenes, no 
dejen de estudiar, síganse preparando porque el estudio y su voz son las armas más poderosas que 
tendrán en su vida”, subrayó. 

 

https://hojaderutadigital.mx/desarrollan-en-la-camara-de-diputados-el-modelo-de-las-naciones-
unidas-para-impulsar-a-las-y-los-jovenes-en-tareas-legislativas/  
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Desarrollan en la Cámara de Diputados el Modelo de las Naciones 
Unidas para impulsar a las y los jóvenes en tareas legislativas 

 
La Comisión de Juventud, que preside la diputada Karla Ayala Villalobos (PRI), organizó el taller 
“Modelo de las Naciones Unidas” del Centro Universitario Doctor Emilio Cárdenas – CUDECMUN, que 
está dirigido a motivar e impulsar a las y los jóvenes en la actividad legislativa y se realizará hoy y 
mañana. 

Al inaugurar el evento, Ayala Villalobos dijo que México necesita jóvenes comprometidos, preparados y 
que tengan un amor inmenso por su país para poderle retribuir un granito de lo mucho que les ha dado. 
“Estamos atravesando una época que sin duda esta generación marcará el futuro y una nueva historia 
para el país”. 

Puntualizó que la política necesita de diputadas y diputados jóvenes, nuevas ideas, nuevos pensamientos 
y, sobre todo, del amor que éstos tienen no solo para hacer las cosas bien, sino también para prepararse. 

“Espero que este ejercicio sea muy útil para todas y todos y que tengamos más oportunidades para 
poder expresar nuestras ideas. En la Comisión de Juventud cuentan con una aliada de los jóvenes, no 
dejen de estudiar, síganse preparando porque el estudio y su voz son las armas más poderosas que 
tendrán en su vida”, subrayó. 

 

https://www.tallapolitica.com.mx/desarrollan-en-la-camara-de-diputados-el-modelo-de-las-naciones-
unidas-para-impulsar-a-las-y-los-jovenes-en-tareas-legislativas/#more-283822  
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https://www.hoytamaulipas.net/notas/561240/El-Espacio-Cultural-San-Lazaro-organiza-concierto-de-

jazz-2024.html 

https://www.hoytamaulipas.net/notas/561240/El-Espacio-Cultural-San-Lazaro-organiza-concierto-de-jazz-2024.html
https://www.hoytamaulipas.net/notas/561240/El-Espacio-Cultural-San-Lazaro-organiza-concierto-de-jazz-2024.html
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El Espacio Cultural San Lázaro organiza concierto de jazz 2024 

 
El Espacio Cultural San Lázaro de la Cámara de Diputados, que dirige Ismael Carvallo Robledo, presentó 
la actuación musical del grupo International Jazz Trío Italia – México, en el marco de su programa de 
actividades 2024. 

Al dar la bienvenida a la audiencia, Carvallo Robledo explicó que, por razones de la actividad 
parlamentaria, los conciertos de jazz se pusieron “entre paréntesis” porque estaba por concluir el 
periodo ordinario de la LXV Legislatura “por lo que estamos en un momento de nostalgia anticipada, 
pero la música no puede parar”. 

En esta ocasión, dijo, da gusto haber hecho posible la presentación de Internacional Jazz Trío, que es un 
proyecto integrado por Giacomo Aula, pianista italiano de jazz, quien inicia su gira por México en la sede 
de la Cámara de Diputados, Carlos Robledo en la batería y Richye Vega en el contrabajo, quienes hicieron 
una gira con Giacomo el año pasado por Alemania e Italia. 

Informó que el jazz continuará en la cartelera del Espacio Cultural San Lázaro para cerrar con energía y 
vigor la presente Legislatura. 

 

https://www.enteratever.com/2023/el-espacio-cultural-san-lazaro-organiza-concierto-de-jazz-2024/  
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la actuación musical del grupo International Jazz Trío Italia – México, en el marco de su programa de 
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parlamentaria, los conciertos de jazz se pusieron “entre paréntesis” porque estaba por concluir el 
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proyecto integrado por Giacomo Aula, pianista italiano de jazz, quien inicia su gira por México en la sede 
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https://www.tallapolitica.com.mx/espacio-cultural-san-lazaro-organiza-concierto-de-jazz-2024/  
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El Espacio Cultural San Lázaro organiza 
concierto de jazz 2024 

 

Boletín No. 6703 

El Espacio Cultural San Lázaro de la Cámara de Diputados, que dirige Ismael Carvallo Robledo, presentó la actuación 

musical del grupo International Jazz Trío Italia - México, en el marco de su programa de actividades 2024. 

Al dar la bienvenida a la audiencia, Carvallo Robledo explicó que, por razones de la actividad parlamentaria, los conciertos 

de jazz se pusieron “entre paréntesis” porque estaba por concluir el periodo ordinario de la LXV Legislatura “por lo que 

estamos en un momento de nostalgia anticipada, pero la música no puede parar”. 

En esta ocasión, dijo, da gusto haber hecho posible la presentación de Internacional Jazz Trío, que es un proyecto integrado 

por Giacomo Aula, pianista italiano de jazz, quien inicia su gira por México en la sede de la Cámara de Diputados, Carlos 

Robledo en la batería y Richye Vega en el contrabajo, quienes hicieron una gira con Giacomo el año pasado por Alemania 

e Italia. 

Informó que el jazz continuará en la cartelera del Espacio Cultural San Lázaro para cerrar con energía y vigor la presente 

Legislatura.  

Este grupo, explicó el contrabajista Richye Vega, surgió de la invitación del pianista a formar parte de su gira por Europa 

y grabar un disco en homenaje a Bill Evans, y “nos hemos acoplado muy bien y ahora él nos visita y hacemos la gira por 

Ciudad de México, San Luis Potosí y Querétaro”.  

En el Rincón del Libro del Palacio Legislativo de San Lázaro, el International Jazz Trío Italia - México abrió el concierto 

con “Stella by Starlight”, de Víctor Young, y continuó con una espectacular selección de composiciones del mismo Richye 

Vega, como “En tus ojos verdes” y “Alma vieja”.  

El público asistente también se deleitó con un homenaje a Bill Evans con “Bill’s hit tune”, “Very early” y “Laurie”, así 

como de “Amadeo”, del mismo Giacomo Aula, “Intimacy” y “Canzione para Nino Rota”. 
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https://www.tallapolitica.com.mx/ofrecen-en-el-cendi-de-la-camara-de-diputados-funcion-de-cuentacuentos/  

 
 
 

https://www.tallapolitica.com.mx/ofrecen-en-el-cendi-de-la-camara-de-diputados-funcion-de-cuentacuentos/


} }} 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 17/05/2024 LEGISLATIVO 

Ofrecen en el Cendi de la Cámara de Diputados 
función de cuentacuentos 

 
Boletín No. 6705 

• Con este ejercicio, el Espacio Cultural San Lázaro busca acercar la cultura a la infancia 

Como un medio para acercar la cultura a la infancia y fomentar los valores, el Espacio Cultural San 

Lázaro, que dirige Ismael Carvallo Robledo, llevó a cabo en el Centro de Desarrollo Infantil (Cendi) 

“Antonia Nava de Catalán” un ejercicio de narración de cuentos y la exhibición de una película de 

dibujos animados. 

El actor ruso Danil Artamonov fue el encargado de relatar de una forma divertida el popular cuento 

de su país “Tío Styopa, el policía”, que versa sobre un héroe de Moscú cuyos superpoderes son su 

honestidad, su buen corazón y su determinación de servir al pueblo. 

Al dar la bienvenida, Verónica Escobar Grajeda, subdirectora del Espacio Cultural San Lázaro, 

agradeció a la Embajada de Rusia en México por acercar esta muestra a las niñas y niños del Cendi.  

En su turno, Danil Artamonov explicó al público infantil las maneras de saludar en diferentes 

países, incluyendo el de su nación, e interactuó con las niñas y los niños sobre si conocen el papel 

que realiza la policía en la sociedad.  

“El día de hoy les voy a leer un libro que leía mi mamá cuando era chiquita, como ustedes ahora. 

¿Están listos para escuchar?”, exclamó y comenzó a narrar la historia, estimulando la imaginación 

en su papel de cuentacuentos. 

Esta obra trata sobre Stepan Stepanov, conocido por los niños como el “Tío Styopa”, un policía de 

la ciudad de Moscú que se caracterizaba por su gigantesco tamaño y que había sido sargento de 

la flota del Báltico, pero que dejó ese cargo para ingresar en el cuerpo de policía de la capital rusa.  

Posteriormente, se llevó a cabo la exhibición de la película de dibujos animados “La hija 

inteligente”, cuya historia está basada en un cuento popular ruso que habla sobre un conflicto 

entre los hermanos Kuzmá, quien vive humildemente con su hija, e Ignat, un hombre rico y 

codicioso, donde la pequeña niña juega un papel importante para resolver el problema con su 

inteligencia e inventiva y, así, obtener justicia. 
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¿Por qué en México las legislaturas duran tres años? (cnn.com) 

https://cnnespanol.cnn.com/2024/05/16/mexico-legislaturas-tres-anos-elecciones-orix/
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Impulsa Ignacio Loyola punto de acuerdo para que el director de la CFE 
informe por qué ocurrieron “apagones” los días 13 y 14 de mayo 

 
El diputado Ignacio Loyola Vera (PAN), secretario de la Comisión de Energía, informó que impulsa un 
punto de acuerdo para que el director general de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Manuel 
Bartlett Díaz, informe por qué ocurrieron “apagones” los días 13 y 14 de mayo, en alrededor de once 
entidades del país. 

En rueda de prensa acompañado de las diputadas del PAN Julia Jiménez Angulo y Martha Estela Romo 
Cuéllar, así como el coordinador de las y los senadores del PAN, Julen Rementería del Puerto, Loyola 
Vera indicó que la CFE tiene que informar al pueblo de México qué ocurrió, por qué y cuáles son las 
medidas que está tomando para que no vuelva a haber “apagones” en el país. 

Recordó que en una “mañanera” del Presidente se informó que los “apagones” fueron originados por 
el viento y porque se cayeron algunos transformadores; “eso es de risa. Aquí hay algo grave que se 
tiene que atender y queremos la respuesta de la autoridad competente”. 

En el marco de la Comisión Permanente que sesiona en el Senado de la República, recordó que el 
pasado 21 de noviembre acudió a la Cámara de Diputados el director general de la CFE, Manuel Bartlett 
Díaz, quien dijo puntualmente que tenía la instrucción del Presidente para que esta institución 
proporcionara energía suficiente y barata para el pueblo de México. 

 

https://almomento.mx/impulsa-ignacio-loyola-punto-de-acuerdo-para-que-el-director-de-la-cfe-informe-
por-que-ocurrieron-apagones-los-dias-13-y-14-de-mayo/  
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Legisladores se confrontan por el tema  
de los recientes apagones en el país 

 
CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- El tema de los recientes apagones en el país llegó a la 
Comisión Permanente de la Cámara de Diputados, los legisladores de oposición temen que haya más 
apagones, sobre todo, en el día de las elecciones; sin embargo, la discusión se volvió electoral, además 
de que se confrontaron por la protesta del próximo domingo 19 de mayo, que será en el Zócalo. 
 
 

 

 

 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-pj5w80f3Jz0HpWLI?e=WWfzm4 

 

 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-pj5w80f3Jz0HpWLI?e=WWfzm4
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https://www.hoytamaulipas.net/notas/561236/Inadmisible-que-la-SCJN-pretenda-dictar-al-Congreso-de-la-Union-su-agenda-

legislativa.html 

https://www.hoytamaulipas.net/notas/561236/Inadmisible-que-la-SCJN-pretenda-dictar-al-Congreso-de-la-Union-su-agenda-legislativa.html
https://www.hoytamaulipas.net/notas/561236/Inadmisible-que-la-SCJN-pretenda-dictar-al-Congreso-de-la-Union-su-agenda-legislativa.html
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“Inadmisible” que la SCJN pretenda dictar al Congreso de la Unión su 
agenda legislativa y fije plazo para emitir una Ley General de Aguas: 

Leonel Godoy 

 
El diputado Leonel Godoy Rangel (Morena) consideró “inadmisible” que la Suprema Corte de 
Justicia de la Nación (SCJN) pretenda dictar al Congreso de la Unión su agenda legislativa, y 
fije un plazo para emitir una Ley General de Aguas. 

“Es inadmisible que la Suprema Corte de Justicia de la Nación nos haga ese apercibimiento”, 
sostuvo en declaraciones a representantes de medios de comunicación, en el marco de la 
Comisión Permanente, que sesiona en el Senado de la República. 

Aseguró que “no va a ser la Corte quien nos va a venir a dictar eso. No lo podemos aceptar de 
ninguna manera, cuando menos la bancada de Morena no lo acepta”. 

Asimismo, descartó que a corto plazo se establezca un cronograma en el que se ponga un plan 
legislativo específico para dar cumplimiento al apercibimiento. 

 

https://www.tallapolitica.com.mx/inadmisible-que-la-scjn-pretenda-dictar-al-congreso-de-la-union-su-
agenda-legislativa-y-fije-plazo-para-emitir-una-ley-general-de-aguas-leonel-godoy/#more-283831  
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El diputado Leonel Godoy Rangel (Morena) consideró “inadmisible” que la Suprema Corte de Justicia de la 
Nación (SCJN) pretenda dictar al Congreso de la Unión su agenda legislativa, y fije un plazo para emitir una 
Ley General de Aguas. 

“Es inadmisible que la Suprema Corte de Justicia de la Nación nos haga ese apercibimiento”, sostuvo en 
declaraciones a representantes de medios de comunicación, en el marco de la Comisión Permanente, que 
sesiona en el Senado de la República. 

Aseguró que “no va a ser la Corte quien nos va a venir a dictar eso. No lo podemos aceptar de ninguna 
manera, cuando menos la bancada de Morena no lo acepta”. 

Asimismo, descartó que a corto plazo se establezca un cronograma en el que se ponga un plan legislativo 
específico para dar cumplimiento al apercibimiento. 

https://www.enteratever.com/2023/inadmisible-que-la-scjn-pretenda-dictar-al-congreso-de-la-union-
su-agenda-legislativa-y-fije-plazo-para-emitir-una-ley-general-de-aguas-leonel-godoy/  
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Califica Morena de inadmisible” que SCJN pretenda dictar al Congreso 
de la Unión su agenda legislativa y fije plazo para emitir una Ley 

General de Aguas 

 
Ciudad de México, México.— Es “inadmisible” que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) 
pretenda dictar al Congreso de la Unión su agenda legislativa, y fije un plazo para emitir una Ley 
General de Aguas, afirmó el diputado morenista, Leonel Godoy Rangel. 

“Es inadmisible que la Suprema Corte de Justicia de la Nación nos haga ese apercibimiento”, sostuvo 
en declaraciones a representantes de medios de comunicación, en el marco de la Comisión 
Permanente, que sesiona en el Senado de la República. 

Aseguró que “no va a ser la Corte quien nos va a venir a dictar eso. No lo podemos aceptar de ninguna 
manera, cuando menos la bancada de Morena no lo acepta”. 

Asimismo, descartó que a corto plazo se establezca un cronograma en el que se ponga un plan 
legislativo específico para dar cumplimiento al apercibimiento. 

https://www.voragine.com.mx/2024/05/16/califica-morena-de-inadmisible-que-scjn-pretenda-dictar-al-
congreso-de-la-union-su-agenda-legislativa-y-fije-plazo-para-emitir-una-ley-general-de-aguas/  
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Morena defiende la soberania electrica que la oposicion abandono por 
decadas Adriana Bustamante 

 
Palacio Legislativo.- La diputada Adriana Bustamante Castellanos, vicecoordinadora del Grupo 
Parlamentario de Morena, criticó la hipocresía y las mentiras difundidas desde la oposición en el tema del 
suministro de energía eléctrica. 

En un comunicado destacó que, en contraste, desde el actual gobierno “se está haciendo un gran esfuerzo para 
sacar adelante a esta gran industria: una industria que nos da soberanía”. 

En el marco de la Comisión Permanente, en el Senado de la República, la legisladora recordó que cuando la 
hoy oposición tuvo la oportunidad de poner el despacho en manos de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), 
se negó a modificar las leyes, con lo que perjudicó a las y los mexicanos. 

 

https://www.hoytamaulipas.net/notas/561248/Morena-defiende-la-soberania-electrica-que-la-oposicion-
abandono-por-decadas-Adriana-Bustamante.html  
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Presidenta de SCJN declara al Congreso en rebeldía por no publicar Ley 
General de Aguas 

 

La presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, rechazó 
otorgar una prórroga al Congreso de la Unión, acusándolo de una conducta desafiante al no haber 
cumplido con la sentencia que le exigía la publicación de la Ley General de Aguas. 
 
En un plazo de 10 días hábiles, las Cámaras de Senadores y Diputados deben informar sobre el 
estado actual del proceso legislativo para la mencionada ley, bajo la amenaza de posibles multas 
en caso de incumplimiento. 
 
La presidenta de la Corte destacó la falta de cumplimiento de ambas cámaras, a pesar de los 
múltiples recordatorios y requerimientos realizados. Esta situación podría acarrear 
responsabilidades constitucionales según lo establecido en los artículos 46 y 47 de la Ley 
Reglamentaria. 
 
https://www.contrareplica.mx/nota-Presidenta-de-SCJN-declara-al-Congreso-en-rebeldia-por-no-
publicar-Ley-General-de-Aguas-202416550 
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>> Nueva Ley General de Aguas es uno de los temas más sentidos para 
el Congreso, afirma Ana Lilia Rivera Rivera 

 

Anular la reforma que impulsó la privatización del agua de México, en favor de unas cuantas empresas 
privadas y particulares, es uno de los temas más sentidos para el Congreso, por lo que se requiere de 
una prórroga para expedir la nueva Ley General de Aguas, consideró la presidenta del Senado de la 
República, Ana Lilia Rivera Rivera. 

La Suprema Corte de Justicia de la Nación rechazó la solicitud para otorgar una prórroga al Congreso de 
la Unión para expedir dicho ordenamiento. 

En entrevista, a pregunta sobre este tema, Ana Lilia Rivera recordó que la Constitución Política define 
con claridad las facultades de control de cada uno de los Poderes del Estado mexicano y enfatizó que 
“no puede ni debe haber un Poder sobre otro”. 

La senadora explicó que “los tiempos” del Congreso de la Unión se definen por el avance o no de los 
consensos que se logren entre los Grupos Parlamentarios. 

 

https://lineapolitica.com/insiste-presidenta-del-senado-en-prorroga-para-revertir-reforma-que-
impulso-privatizacion-del-agua/  
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Asegura Julia Jiménez que Salud dejó de ejercer 77 millones de pesos 
en Colima 

 
La diputada federal por Colima, Julia Jiménez Angulo, señaló que de acuerdo a la cuenta pública, la 
Secretaría de Salud dejó de ejercer 77 millones de pesos ya presupuestados, ello en el marco de la 
Comisión Permanente del Congreso de la Unión. 

“Lamentamos profundamente que a pesar de la crisis de salud que se vive en el estado de Colima, la 
Secretaría de Salud no haya ejercido 57 millones de pesos para el acuerdo de Fortalecimiento de acciones 
de salud pública de las entidades federativas y tampoco se ejercieron 9 millones de la partida de Atención 
de la salud y medicamentos gratuitos para la población sin seguridad social y laboral”, señaló Jiménez 
Angulo. 

“Esto repercute en los hospitales públicos de Colima, porque no pueden atender las necesidades de la 
población, hay desabasto de medicamentos y de insumos, tanto es así que los trabajadores de la salud 
han salido a manifestarse por no tener las herramientas necesarias para garantizar una salud digna; por 
lo que nos solidarizamos en su justa demanda”, sostuvo. 

 

https://diariodecolima.com/noticias/detalle/2024-05-16-asegura-julia-jimnez-que-salud-dej-de-
ejercer-77-millones-de-pesos-en-colima  
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https://latinus.us/2024/05/16/amlo-arremete-contra-ministros-corte-rechazar-proyecto-revocar-freno-extincion-
fideicomisos/  

 

https://latinus.us/2024/05/16/amlo-arremete-contra-ministros-corte-rechazar-proyecto-revocar-freno-extincion-fideicomisos/
https://latinus.us/2024/05/16/amlo-arremete-contra-ministros-corte-rechazar-proyecto-revocar-freno-extincion-fideicomisos/
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Magistrados electorales se reunieron con líder priista en diciembre 
 

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN PABLO DE LEO).- Este jueves se dio a conocer que la ministra presidenta de 
la Suprema Corte, Norma Piña, organizó una cena privada en diciembre pasado con Magistrados 
Electorales y el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, quien estuvo acompañado de coordinadores 
de campaña de Xóchitl Gálvez, el panista Santiago Creel, con el argumento de que limarían asperezas. El 
encuentro se llevó a cabo un día después de la renuncia del entonces presidente del Tribunal, Reyes 
Rodríguez Mondragón. 
 
 

 
 
 
 
 
 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4931?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9
92B33844BAA!4931&authkey=!AKlfcjm2TYs0i7w&ithint=video&e=c78W6k

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4931?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4931&authkey=!AKlfcjm2TYs0i7w&ithint=video&e=c78W6k
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4931?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4931&authkey=!AKlfcjm2TYs0i7w&ithint=video&e=c78W6k
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Entrevista / Salvador Frausto  
(Director de Investigaciones – Grupo Milenio) 

 
CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Pudimos confirmar a través de testimonios de algunas de 
las personas que estuvieron en esa cena que se realizó en casa del ministro González Alcántara Carrancá 
el 12 de diciembre del año pasado. Fue a la cena la ministra presidenta Norma Piña y estuvieron 
presentes los magistrados electorales Felipe de la Mata, Mónica Soto y Felipe Fuentes, además fueron 
invitados el presidente del PRI, ’Alito’ Moreno y Santiago Creel, quien era ya el jefe de campaña, digamos 
de manera informal, pero ya en los hechos era el jefe de campaña de Xóchitl Gálvez, nada más que él no 
llegó a la cena.  
 
“La queja o la crítica de 
algunos de los presentes es 
que ven, como tú dices, como 
imprudente el asunto de que 
la ministra presidenta de la 
Suprema Corte acerque a la 
cúpula judicial con el 
Presidente del PRI, ¿no? Por 
decirlo suave”. 

 
 
 

 
 
 
 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-pkStSb2gYdX550CI?e=jB8Dx1 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-pkStSb2gYdX550CI?e=jB8Dx1
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Norma Piña habría organizado una reunión  
entre ministros, magistrados y ‘Alito’ 

 

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Siguen los escándalos al interior del Poder Judicial, se 
reveló que la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, habría sostenido una 
reunión privada en diciembre pasado con algunos ministros y magistrados del Tribunal  Electoral, entre 
los que resaltan Felipe de la Mata, Felipe Fuentes barrera y Mónica Soto. Trascendió que en el encuentro 
también estuvo presente el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno. 
 
 

 
 
 
 
 
 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4923?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9
92B33844BAA!4923&authkey=!AP_RktOdaP311Dc&ithint=video&e=ZXAbB6

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4923?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4923&authkey=!AP_RktOdaP311Dc&ithint=video&e=ZXAbB6
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4923?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4923&authkey=!AP_RktOdaP311Dc&ithint=video&e=ZXAbB6
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Alejandro Moreno justifica reuniones con ministros y magistrados 

 
CIUDAD DE MÉXICO (NORMA GARCÍA).- El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno afirmó que 
como legislador está obligado a reunirse con ministros y magistrados, pues es el diálogo natural entre 
los poderes de la unión. Confirmó que no solo la noche del 12 de diciembre se reunió con la ministra 
presidenta de la Corte, Norma Piña, sino en muchísimas ocasiones y reiteró que se han abordado temas 
correspondientes a leyes y dictámenes. “Yo soy Presidente de la Comisión de Gobernación, una Comisión 
dictaminadora donde hay temas de la Cámara, incluyendo los del Poder Judicial y no nos hemos reunido 
en una ocasión, he platicado muchísimas veces con las y los ministros, es un tema normal” afirmó. 
 
 

 
 
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4922?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!4922&authkey=!AAjJFHh4SEfQZqA&ithint=video&e=O2EcjC 
 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4922?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4922&authkey=!AAjJFHh4SEfQZqA&ithint=video&e=O2EcjC
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4922?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4922&authkey=!AAjJFHh4SEfQZqA&ithint=video&e=O2EcjC
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Piña reunió en cena privada a cúpula Judicial,  
Alejandro Moreno justifica la reunión 

 
CIUDAD DE MÉXICO (SAMUEL CUERVO Y PAMELA LONGORIA).- ¿Qué fue lo que ocurrió en esta cena 
privada?, se reveló que el 13 de diciembre se llevó a cabo en la casa del ministro Juan Luis González, 
ubicada en Lomas de Chapultepec, a tan solo un día después de la renuncia de Reyes Rodríguez 
Mondragón a la presidencia del Tribunal Electoral. La ministra presidenta, Norma Piña convocó vía 
WhatsApp, a integrantes de la cúpula Judicial con el argumento de ‘limar asperezas’, a la cual asistieron 
solamente 5 personas y de manera paralela invitó a Alito Moreno, dirigente nacional del PRI y a Santiago 
Creel. 
Por su parte, Alejandro Moreno se defendió y mencionó que como legislador estaba obligado a reunirse 
con los ministros y magistrados, pues es un dialogo natural entre líderes de los Poderes de la Unión. 
 
 

 

 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-pkZ728s7R8OVnxnB?e=pn9hP9 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-pkZ728s7R8OVnxnB?e=pn9hP9
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Entrevista / Montserrat Arcos (Diputada-PRI) 
 
CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- “Todo inicia cuando Alito me solicita autorizar un esquema 
para poderse retornar 32 millones de pesos, el 50 por ciento de esta cantidad correspondía a 
capacitación de las mujeres del PRI, yo era la líder del Organismo de Mujeres, manejaba este recurso 
desde cuatro años antes, pero en el 2023 Alito me solicita, literal, un ‘moche’ realizado por un facturero 
de él. Yo me negué, viene un tema de violencia, me empiezan a excluir de todas las actividades del 

partido. Posteriormente, el 19 de diciembre, 
lo que hacen es destituirme ilegalmente, me 
entero por redes sociales que ya no soy la líder 
de las mujeres. Tengo 20 años de carrera y por 
primera vez no estoy participando en nada, 
porque todo mundo le tiene miedo a Alito. Lo 
que sigue es hacer un camino para que otras 
mujeres que viven esto no tengan que vivir lo 
que yo he vivido. A mí me destruyeron la 
vida”. 
 
 
 

 
 
 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-pkogJifAp_jR3LNC?e=BZNscc 
 
 
 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-pkogJifAp_jR3LNC?e=BZNscc
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Antonio Pérez Garibay, papá de Checo Pérez, revela por qué México es importante a nivel mundial para eventos masivos 

- Infobae 

https://www.infobae.com/mexico/deportes/2024/05/16/antonio-perez-garibay-papa-de-checo-perez-revela-por-que-mexico-es-importante-a-nivel-mundial-para-eventos-masivos/
https://www.infobae.com/mexico/deportes/2024/05/16/antonio-perez-garibay-papa-de-checo-perez-revela-por-que-mexico-es-importante-a-nivel-mundial-para-eventos-masivos/
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Desarrollan en la Cámara de Diputados el 
Modelo de las Naciones Unidas para impulsar a 

las y los jóvenes en tareas legislativas 
 

Boletín No. 6704 

La Comisión de Juventud, que preside la diputada Karla Ayala Villalobos (PRI), organizó el taller 

“Modelo de las Naciones Unidas” del Centro Universitario Doctor Emilio Cárdenas - CUDECMUN, 

que está dirigido a motivar e impulsar a las y los jóvenes en la actividad legislativa y se realizará 

hoy y mañana. 

Al inaugurar el evento, Ayala Villalobos dijo que México necesita jóvenes comprometidos, 

preparados y que tengan un amor inmenso por su país para poderle retribuir un granito de lo 

mucho que les ha dado. “Estamos atravesando una época que sin duda esta generación marcará 

el futuro y una nueva historia para el país”. 

Puntualizó que la política necesita de diputadas y diputados jóvenes, nuevas ideas, nuevos 

pensamientos y, sobre todo, del amor que éstos tienen no solo para hacer las cosas bien, sino 

también para prepararse. 

“Espero que este ejercicio sea muy útil para todas y todos y que tengamos más oportunidades 

para poder expresar nuestras ideas. En la Comisión de Juventud cuentan con una aliada de los 

jóvenes, no dejen de estudiar, síganse preparando porque el estudio y su voz son las armas más 

poderosas que tendrán en su vida”, subrayó. 

Es evidente el compromiso con las juventudes 

Mediante plataforma digital, la secretaria de la Comisión, diputada Martha Nabetse Arellano Reyes 

(Morena), señaló que el compromiso con las juventudes del país es evidente y digno de 

reconocimiento; por eso, hoy el recinto de la Cámara de Diputados se convierte en un espacio de 

diálogo, aprendizaje y cooperación; estos modelos son una plataforma para desarrollar la oratoria, 

la negociación, el trabajo en equipo y el pensamiento crítico. 

 



} }} 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 17/05/2024 LEGISLATIVO 

Indicó que participar en el Modelo de las Naciones Unidas no solo es un ejercicio académico, sino 

una oportunidad para convertirse en líderes y en ciudadanos globales con una visión clara y amplia 

del mundo. Afirmó que temas como cambio climático, derechos humanos, paz y seguridad 

internacional, son solo algunos de los desafíos que se discutirán en este evento. 

El país necesita jóvenes fuertes 

La diputada del PRD y secretaria de la Comisión, Iliana Guadalupe Rodríguez Osuna, mediante 

zoom, expresó que las juventudes del país tienen muchas ganas de crecer, algunas están en las 

oficinas de la Cámara de Diputados, unas más están en otras actividades “ya que el país necesita 

jóvenes fuertes”. 

Resaltó que ejercer la política o la forma de gobierno de la manera tradicional, ya no llevará a 

ningún lado; es necesario que el país dé un nuevo respiro y ahí es donde entran las juventudes 

para traer al Congreso, a las alcaldías, a los municipios y a todo escaño de gobierno, el 

entendimiento para cambiar el rumbo.  

Jóvenes son el hoy y el presente 

La secretaria general adjunta y secretaria de protocolo del Modelo de las Naciones Unidas del 

Centro Universitario Doctor Emilio Cárdenas - CUDECMUN, Fernanda Sandoval Pastrana, indicó 

que la XIX edición de este modelo se desarrolla por primera vez en la Cámara de Diputados e hizo 

votos para lograr soluciones en lo que preocupa a las y a los jóvenes. 

Señaló que el mundo está en las manos de las juventudes. “Tenemos la oportunidad de demostrar 

todas las habilidades adquiridas en CUDECMUN y más que ser el futuro, somos el hoy y el 

presente, somos la juventud que el mundo merece”. 

El coordinador general del Modelo de Naciones Unidas - CUDECMUN, Oswaldo López, argumentó 

que estos espacios son para que la juventud los aproveche y los use como medio de expresión y 

plataforma para generar cambios que aporten en la formación de su futuro.  

Añadió que en la actualidad existen 45 conflictos armados en el mundo, 712 millones de personas 

en pobreza extrema, 861millones de personas analfabetas, y la lista de problemáticas sigue; de 

ahí que es responsabilidad de todos involucrarse y participar.  
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Fernando González Úbeda, director de la Preparatoria CUDEC, se congratuló que en la Cámara de 

Diputados haya jóvenes mexicanos representantes del Modelo de Naciones Unidas - CUDECMUN 

y convocó a lograr un ejercicio de comunidad, de legislación y de gobierno de puros jóvenes.    

Nuria Luna Salas, secretaria de Logística y Presupuesto de CUDECMUN, destacó que la voz, 

participación y pasiones de la juventud son las herramientas más poderosas, porque las y los 

jóvenes somos el presente y está en nuestras manos construir el futuro. 

“Los animo a explorar, preguntar, descubrir y buscar lo que verdaderamente los apasiona, porque 

a través de esta búsqueda nos encontramos con la capacidad de influir en lo que nos espera para 

nuestro futuro”, expresó.  

En su oportunidad, Salvador Rangel del Corral, secretario de Crisis y Academia de CUDECMUN, 

instó a los presentes a pensar “por qué y para qué están aquí”. Porque no vinieron sólo a creerse 

presidentes o políticos, “están aquí porque son la voz que el mundo quiere oír, porque si queremos 

ver un mundo diferente, está en nuestras manos construirlo”. 

“Recuerden que cada una de sus palabras es un paso que dan hacia sus sueños, así que no se 

queden ni con una palabra sin decir, ni con una idea sin desarrollar, ni con un sueño sin cumplir”, 

indicó. 

Anya Alexandra Urbina García, secretaria general del Modelo de Naciones Unidas, puntualizó que 

hoy tienen el poder y la valentía de usar su voz para generar un impacto en los demás y así 

aprender como una comunidad joven que siempre está interesada por el quehacer internacional. 

“Hoy dejarán de ver por sus intereses personales y ayudarán a la comunidad internacional con 

empatía y lo harán con el diálogo. Si tenemos el poder de persuadir a toda la sociedad tenemos 

que usarlo de la manera correcta para poder cambiar un poco lo que ya estamos viviendo”, añadió. 
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